
 

Chers Confrères et Consœurs, 

 

Permettez-moi de me présenter : je suis Loredana Lemmo, et j’ai le privilège de faire partie du 
comité exécutif actuel tout en occupant le poste de Vice-présidente syndicale depuis plus de six 
ans. Aujourd’hui, je sollicite à nouveau votre confiance afin de poursuivre cet engagement avec 
la même passion et détermination qui m’anime depuis le début. 

 

Avec 36 ans d’expérience chez Vidéotron, dont près de 25 ans comme déléguée syndicale, j’ai 
eu l’honneur de défendre nos droits, de relever des défis majeurs et de représenter vos 
intérêts sur de nombreux fronts. Cette expérience m’a permis de développer une vision claire, 
des enjeux qui nous concernent et de bâtir des relations solides au sein de notre syndicat. 

 

Mes réalisations marquantes : 

 

• Conflit de 2002 : Responsable d’une localité regroupant plus de 750 membres, j’ai œuvré 
avec détermination pour traverser cette épreuve, démontrant la force de la solidarité. 

• Comité de négociation : Appuyée par les délégués et les membres de l’exécutif, j’ai été 
représentante des Centres de Contacts Clients lors de la négociation de 2015 où j’ai 
acquis une compréhension approfondie des défis liés à nos emplois syndiqués. 

• Comité Logistique : Durant mes années en tant que déléguée syndicale, je participais 
aux rencontres du comité logistique en représentant les Centres Contacts Clients. 
Aujourd’hui, en tant que Vice-Présidente, je suis responsable du comité principal de la 
logistique. 

• Équité salariale : Mandatée par les membres de l’exécutif, je suis responsable du comité 
sur l’équité salariale. Je veille à ce que la loi soit appliquée de manière équitable pour 
tous, tout en collaborant étroitement avec nos membres, nos collègues syndicaux de 
Québec et Chicoutimi, ainsi que nos vis-à-vis patronaux. 



Ces expériences m’ont forgée et m’ont permis de porter une voix forte et engagée, en particulier 
en tant que femme occupant un rôle de leadership dans un domaine encore majoritairement 
masculin.  

Je suis toutefois consciente que mon parcours n’aurait pas été le même sans la contribution d’un 
travail d’équipe engagé et une collaboration soutenue des membres de notre structure syndicale. 

 

Pourquoi continuer? 

Les années à venir seront cruciales, notamment avec la négociation collective qui approche. Nous 
aurons besoin d’un exécutif fort, expérimenté et prêt à défendre vos intérêts face à notre 
employeur. Mon engagement reste le même : travailler avec transparence, rigueur et dévouement 
pour obtenir les meilleures conditions possibles pour chacun d’entre vous. 

J‘envisage avec beaucoup d’enthousiasme de poursuivre le travail de collaboration déjà amorcé, 
tant avec les membres du comité exécutif, qu’avec les personnes déléguées de mon secteur. 

Aujourd’hui, je suis fière de représenter plus de 900 membres en tant que Vice-présidente. 
Ensemble, nous avons déjà accompli de grandes choses. Mais je crois fermement que nous 
pouvons aller encore plus loin. 

 

Mon engagement : 

Je m’engage à continuer d’être à votre écoute, à défendre vos droits avec détermination et à bâtir 
un avenir solidaire et équitable pour tous. 

Je vous invite à renouveler votre confiance lors de cette élection, pour que nous puissions 
poursuivre, ensemble, ce travail essentiel. 

 

Solidairement, 

Loredana Lemmo 

 

 


